

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR, CELEBRADA EL DIA 7 DE JUNIO DE 2016

En Sevilla, siendo las 19:00 horas del día señalado, en sesión ordinaria, se reúne la Junta Municipal del Distrito Sur, asistiendo a la misma los siguientes miembros:

ASISTENTES:

AAVV

AAVV Sta. Genoveva, Asiste D^a Luisa Pérez García
AAVV Tierras del Sur Asiste D. José M^a Esteve González
AAVV El Sur Asiste D^a Rosario García Muñoz

OTRAS ENTIDADES CIUDADANAS

Comunidad General de Propietarios Felipe II, 3^a fase Asiste D^a María del Carmen Tejada Serrano
Peña cultural Bética Ntra Sra. de la Oliva Asiste D. Enrique Domínguez González
Asociación Familiar la Oliva Asiste suplente D. José María Algora Jiménez

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO P.S.O.E Asiste en su representación: D. Juan Antonio Lora Delgado, D^a Blanca Fernández Palacion Parejo, D. Antonio López Vargas, D. Marcelino López Hernández.

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO P.P. Asiste en su representación: D^a Araceli Caparros Escudero, D. Juan Luna Caballero, D. José Miguel Álvarez Halcón

GRUPO MUNICIPAL PARTICIPA SEVILLA Asiste en su representación D. Ernesto Rodríguez Cano

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO DE CIUDADANOS Asiste en su representación D^a Candela Luque Carrasco

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO I.U. Asiste en su representación D. Alejandro Massia Ramos.

Actuando como Secretaria de la Junta, Dña. María Sánchez Ortiz, por delegación del Secretario General, en virtud de Resolución de Alcaldía nº 334 de 1 de abril de 2009.

La sesión es presidida por D. Joaquín Castillo Sempere, Delegado del Distrito Sur.

Comprobado por la Secretaria la existencia del quórum necesario para su celebración, se inicia la misma, con carácter ordinario

PRIMERO: APROBACIÓN, EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 3 DE MAYO DE 2016

El Sr. Presidente pregunta si hay alguna alegación al acta anterior, no existiendo ninguna alegación queda aprobada el acta por la totalidad de asistentes.

SEGUNDO: PRESENTACIÓN PROPUESTAS DEL CONSEJO MUNICIPAL DE LA INFANCIA.

Comienza la presentación Inmaculada Parreño, Técnico de Animación Sociocultural del Centro Cívico Torre del Agua, y les informa que vienen trabajando desde el Área de Participación Ciudadana dentro del Programa, Sevilla desde la mirada de niños y niñas. En este programa existen dos órganos que son el Consejo Municipal de la Infancia, y el programa Imagina Nuestros Barrios. Manifiesta que los niños que se encuentran con ella en esta sala de Pleno son los titulares y suplentes de dicho Consejo que fue constituido el 25 de abril. Con ello, señala, que se trata de que los niños participen con el Ayuntamiento en la mejora de los barrios. Han colaborado en unos encuentros con colegios que participaron en el programa imaginemos nuestro barrio vinculado al Consejo Municipal. Ellos son los encargados de recoger las propuestas de niños y niñas de los colegios que participaron del Distrito Sur. Comenta, que el objetivo era ver como creen ellos que debe mejorar y que pueden aportar. Fueron cuatro secciones: participación, cuáles eran los lugares para visitarlos y ver que le resultaba más interesante, y realizar las propuestas necesarias para mejorarlas. Se trasladaron las propuestas y fueron votadas en el colegio. Una de actividades y otra de inversiones. Se ha elegido las dos más votadas y son las que a continuación proceden a dar lectura los diferentes niños y niñas.

PROPUESTAS REALIZADAS POR EL CEIP ALMOTAMID

Obras e inversiones

- Parques infantiles. Hay muchos espacios que si los limpiamos y arreglamos nos divertiríamos más.
- Que no dejen los cubos de basura abiertos porque huele muy mal y se concentran muchos animales

Propuestas de actividades y programas

- Hacer Fiestas del Agua en las Plazas del Barrio.
- Ayudar a las personas del Colegio de Mayores para que el Huerto sobreviva

PROPUESTAS REALIZADAS POR EL COLEGIO ZURBARÁN

Obras e inversiones

- Rehabilitar viviendas de Martínez Montañés
- Juegos Infantiles en Parque Parroquia San Pio X

Propuestas de actividades y programas

- Clases de boxeo en Centro Cívico "El Esqueleto"
- Promoción baloncesto con Profesionales en el Polideportivo.

PROPUESTA REALIZADAS POR EL COLEGIO PAZ Y AMISTAD

Obras e inversiones

- Poner papeleras rotas, en el boulevard avd. De la Paz
- Limpiar los edificios del barrio

Propuestas de actividades y programas

- Cuentacuentos en los parques del barrio todos los domingos
- Actividades de patín, en las plazas de barrio
- Poner varias actividades deportivas con patines, juegos con pelotas y juegos populares en el espacio centro Cívico del Esqueleto.

PROPUESTAS REALIZADAS POR EL COLEGIO FRAY BARTOLOME DE LAS CASAS

Obras e inversiones

- Que hagan más parques y zonas verdes cerca colegio.
- Que arreglen los juegos de mayores. De la avd. Luis Ortiz Muñoz.

Propuestas de actividades y programas

- Que en el Centro Cívico haya una gran sala de juegos, futbolín, karaoke, pista de baile.
- Que en el centro Cívico el esqueleto pongan futbolines y mesas de ping-pong.

PROPUESTAS REALIZADAS POR EL IES NERVIÓN

Obras e inversiones

- Plantaciones de árboles en todos los alcorques vacíos.
- Poner bancos, un parque infantil y asfaltar el Callejón paralelo a la Avenida de la Paz, frente al Alcampo.

Propuestas de actividades

- Tasas gratuitas en los polideportivos del Distrito Sur para jóvenes
- Torneos en centro deportivo de fútbol, baloncesto, balonmano, esgrima.

PROPUESTAS REALIZADAS POR EL COLEGIO MAESTRA ISABEL ALVAREZ

Obras e inversiones

- En el descampado junto el centro de salud construir un campo de fútbol público, con horarios y también una pista de bicis
- Mejorar el acerado y limpiar los graffitis

Propuestas de actividades

- Concurso de karting por el Parque de M^a Luisa para niños y niñas de 8 a 15 años.
- Concurso de fotografía del Parque de M^a Luisa para niños y niñas de 6 a 12 años.

PROPUESTAS REALIZADAS POR EL COLEGIO ANDALUCIA Y NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ A TRAVES DE LA COMISIONADA DEL POLIGONO SUR.

Solicitan la posibilidad de crear un gimnasio o utilizar los que hay, así como que sean gratuitos los espacios deportivos con los que ya cuenta.

Montar una academia de baile y cante.
Arreglar las tuberías de Martínez Montañez.
Poner taquillas en los I.ES.
Más parques con columpios donde ahora hay descampados.

En relación a las propuestas sobre los parques se encuentran:
Poner un campo de futbol en el parque Celestino Mutis, espacios para cacas de perros en parque Guadaira, gimkanas, pistas deportivas, castillos hinchables, huertos urbanos, juegos infantiles, mejor limpieza entre otras.

El Sr. Presidente les dice que todas las propuestas son muy interesantes y les informa que se va a trabajar sobre las que se puedan realizar en función del presupuesto de este Distrito, y les da las gracias por asistir y haber trabajado en ello.

TERCERO: INFORME DE LA PRESIDENCIA

El Sr Presidente comienza su exposición informando sobre los encuentros mantenidos el mes pasado con la Comisión del Parque Guadaira, la Delegación de Seguridad y Fiestas Mayores y el IMD, continua su exposición mencionando los diversos actos en los que estuvieron presentes.

También informa sobre la celebración de la Junta Municipal extraordinaria para la presentación y votación de las propuestas presentadas en el Plan Decide.

Además comenta que ha tenido reuniones con varias Asociaciones, con alumnos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla, con vecinos del Porvenir para tratar el asunto de la zona azul, así como con diversas empresas de eventos y con varias entidades para fiestas culturales, y con vecinos que a título personal han querido exponer diversos asuntos.

En cuanto a las actividades realizadas nos encontramos entre otras con los Viajes Primavera al Sur en la cual se fletaron varios autobuses, Conoce el Parque de M^a Luisa con rutas guiadas en horario de mañana y tarde, Concierto Banda Municipal, Festival Internacional de Títeres con actividades conjunta con el ICAS, Teatro Mobile Discapacidad, circada en la parque Rosario Valpuesta en el que se fusiona danza, teatro y circo, exposición de Talleres Socioculturales con motivo de la clausura de los talleres estos expusieron los trabajos realizados durante el curso, acto de clausura de talleres en el cual se hicieron entregan de los diplomas y se pudo disfrutar de las actuaciones de los varios talleres, además, comenta que se hizo entrega de los premios a los mejores donantes de sangre del Distrito Sur, Actividad de Magia con un espectáculo dedicado a los niños, Actividad de Salud bucodental y por último el Programa Polígono Sur se mueve con actividades como marcha, kárate, baloncesto, fútbol 7, capoeira o patinaje, así como un desayuno saludable y talleres de salud.

Siguiendo con la colaboración en actividades señala que se han facilitado trofeos para el Club Deportivo Sevilla 3000 y las Camisetas para la fundación Proyecto Don Bosco.

En relación a las próximas actividades se va a organizar la Escuela de verano Distrito Sur, para las dos quincenas de Julio y la primera de Agosto, con un total de 240 plazas repartidas entre el Centro Cívico El Esqueleto y Centro Cívico Torre del Agua, Viajes Verano al Sur que se realizaran en el mes de julio, donde se fletara dos autobuses para los distintos destinos, y por el último Día Mundial De Tejer en público que se realizará en al Parque de M^a Luisa.

Igualmente se enumera la información enviada a diferentes entidades sobre las actividades a realizar.

Por último, continúa su exposición comunicando que la Gerencia de Urbanismo licitará un contrato para mejora de accesibilidad del Hospital Virgen del Rocío y la barriada de Bami, así como la conexión del carril bici entre Reina Mercedes y el Parque de Guadaíra y la concepción definitiva por parte de la Delegación de Hábitat Urbano del uso del solar ubicado en la c/ Porvenir, para la construcción de un centro de atención integral de persona mayores. Por último, cede la palabra a la Directora para que se explique la actividad de cine de verano que se está organizando. Ella, comenta que se va a organizar un cine de verano itinerante por diversos lugares del Distrito, en la que se proyectaran películas durante los viernes y sábados de julio y parte del mes de agosto y que ya se publicará más información al respecto.

CUARTO: TOMA DE CONOCIMIENTO DE LAS PERSONAS PROPUESTAS PARA FORMAR PARTE DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE SUGERENCIAS Y RECLAMACIONES.

El Presidente procede a la enumeración de las personas que han sido propuestas para dicha Comisión:

Grupo Municipal PSOE.

Dña. Rosa Muñoz Román. (Presidenta)
Dña. Virginia Vega Iglesias.

Grupo Municipal PP:

Dña. Carolina Soto Mendoza.
Dña. María del Lidón Guillen Baena.
D. Jorge Martínez Soto.

Grupo Municipal Ciudadanos:

D. Manuel Navarro Peñalosa.

Grupo Municipal Participa Sevilla.

Dña. María Luisa Álvarez Quintana.

Grupo Municipal IU- LV-CA.

D. José Antonio Salido Pérez.

QUINTO: PROPUESTA DEL REPRESENTANTE DEL GRUPO MUNICIPAL PSOE SOBRE LA REPARACION DEL ACERADO EXISTENTE EN LA CALLE MADRE DEL CREADOR EN LAS INMEDIACIONES, COLEGIOS Y UTS Y CENTRO DE SALUD.

El representante del Grupo PSOE, José Antonio Lora procede a exponer su propuesta para que procedan a la reparación del acerado en la calle Madre del Creador en la barriada de las Letanías. Se han producido caídas de algunos viandantes. Se adjuntan una serie de fotos.

El Sr. Presidente toma la palabra para informar que el proyecto de micro actuaciones de la Gerencia de Urbanismo, Plan reviva se creó para actuar en los siguientes lugares: bulevar Avenida de la Paz, Centro de Salud Porvenir, Centro de Salud letanías, accesibilidad hospital Virgen del Rocío, entorno Factoría Cultural, parque

Celestino Mutis, AVV Vencedores, camino escolar, badenes Letanías, paso de la rotonda, mobiliario urbano, parque María luisa, carretera de su Eminencia. Después en relación a los proyectos de legislatura, revitalización Santa Genoveva, camino escolar polígono sur, colegios zona, plaza Duendes, plaza Ruiz de Alda, esquina Bogotá y Bueno Monreal, entre otros. Esto no obstaculiza que se puedan hacer otros.

La representante de la AVV Santa Genoveva María luisa Pérez solicita que esos listados sobre las actuaciones a realizar se hagan llegar a todas las entidades para que no se repitan las propuestas sobre mejoras de los barrios.

La directora del Distrito, Esther Movilla interviene y aclara que todas estas actuaciones incluidas en el plan reviva son de propuestas que se han ido realizando a lo largo de estos años en las Juntas Municipales o de algunos vecinos que lo han demandado. Informa que se está licitando ya las actuaciones de Bami y Virgen del Rocío.

El representante de Grupo Izquierda Unida Alejandro Massia pregunta que si la propuesta realizada por el compañero del PSOE está dentro de las actuaciones enumeradas. El Sr. Presidente le dice que la información facilitada es complementaria de la actuación que se va a realizar en las inmediaciones del Centro de Salud de las Letanías.

Se aprueba la propuesta por unanimidad.

SEXTA: PROPUESTA DEL REPRESENTANTE DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS SOBRE EL COMIENZO DE ACTIVIDADES CULTURALES PREVISTAS EN LA FACTORIA CULTURAL Y QUE SE ELEVE AL DELEGADO DE CULTURA LA PROPUESTA DE INCLUIR EN RUTAS TURISTICAS LOS ESPECTACULOS DEL CENTRO.

La representante del Grupo Municipal Ciudadanos, Candela Luque Carrasco toma la palabra y procede a exponer su propuesta, comentando que, como bien saben, el Ayuntamiento adjudicó la gestión de esta Factoría y tenía previsto realizar actividades desde septiembre del año pasado, sin que hasta el momento hayan comenzado. Por ello, desde Ciudadanos quieren que se ponga en marcha estas actividades fomentando el canto y baile flamenco, necesarios para salir de esa exclusión. Igualmente, solicitan que se incluya este centro dentro de las rutas turísticas de la ciudad ya que con ello habrá mayor seguridad, limpieza en la zona y alrededores y un beneficio para estas personas.

La representante de la AVV Santa Genoveva María luisa Pérez García, señala que no solo lo ve positivo sino necesario, y considera que lo que hay que hacer es poner en marcha esta Factoría Cultural.

La representante de la AVV El Sur, Rosario García Muñoz, manifiesta que está de acuerdo ya que todo lo que se queda muerto en el polígono al final desaparece. Ella considera que hay que hacer todo tipo de actividades no solo flamenco, de todos los ámbitos culturales. Dice que se tiene que dar vida a la barriada Martínez Montañez.

Candela Luque considera que ella ha hablado de flamenco porque entiende que hay que empezar por algún sitio, ya que la barriada puede ser un referente en todas las actividades culturales que se hagan. Y en cuando a la ruta turística, lo que dice es que se incluya como sitio turístico de Sevilla.

El representante del Grupo Popular, Juan Luna aprovecha la ocasión para que en el próximo pleno, se informe cual es el modelo de gestión de esta Factoría Cultural. Considera que ha costado un dinero realizar aquella obra, no siendo fácil su puesta en funcionamiento, y quiere saber cuál va a ser el modelo de gestión de la misma.

El representante del Grupo Participa Sevilla Ernesto Rodríguez está de acuerdo con lo expuesto por la representante de ciudadanos, y considera que los vecinos deben estar informados de lo que se hace y como se gasta. Se debería estudiar bien las propuestas como el tema de las rutas turísticas, y que no se convierta la Factoría en otro tópico del flamenco.

El Sr. Presidente toma la palabra y coincide con lo expuesto por Rosario García, y cree que hay que trascender de lo que nos dicen del Polígono Sur, y superarlo. Está bien que se haga flamenco, pero hay muchas formas de hacer cultura. La Factoría, comenta, tiene que servir para otras cosas, es una obra importante, y deben estar presentes todas las categorías de la cultura.

Lo importante es ponerla en marcha y se ha presupuestado para ello, se está haciendo el contrato de seguridad y hay un pliego de mediación cultural para toda tipología de actividades, y que tenga un uso para todo tipo de sociedad.

En cuanto a lo que han preguntado sobre la forma de gestión, hay que tener en cuenta que el tema de la tasa de reposición nos limita mucho para la contratación de personal. Pero ya se buscará la solución. Y en relación a las rutas turísticas entiende que hay que hacer una interconexión con la ciudad de Sevilla.

Dicho esto se procede a la votación y se aprueba por unanimidad.

SEPTIMA: PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS EN LA QUE SOLICITA QUE SE HAGA UN ESTUDIO POR PARTE DEL DISTRITO SOBRE LAS ZONAS EN LAS QUE LA APERTURA DE LOS ESPACIOS DEPORTIVOS DE LOS COLEGIOS SEA PRIORITARIA Y SE ELEVE AL DELEGADO DE DEPORTES.

La representante del grupo municipal ciudadanos Candela Luque toma la palabra y comenta que en el Pleno del ayuntamiento de 31 de julio su grupo municipal solicito que se realizara un estudio para la apertura de los espacios deportivos de los colegios los fines de semana para disfrute de vecinos y vecinas. Asimismo, se llegó a un acuerdo con el grupo socialista para que se dote presupuestariamente una cantidad de 120.000 euros, considerando que supondría una buena alternativa para nuestra juventud y disminuir el consumo del alcohol.

El representante del grupo PSOE Juan Antonio Lora Delgado considera que mejor lo debería ver la Delegada de Educación, y Edificios Municipales, cree que no correspondería a deportes. Y propone que se podría ampliar a las instalaciones deportivas.

Rosario García comenta que la delegación de educación tendría que poner medios para que se abran estos colegios.

El Sr. Presidente propone que sean elevadas ambas propuestas a los delegados de Educación y al de Deportes.

El representante de la Peña Cultural Bética Nuestra Señora de la Oliva, Enrique Domínguez dice ya hace tiempo que se propuso esto, y la dificultad es la limpieza y habría que coordinarlo todo.

Alejandro Massía representante del Grupo Izquierda Unida está de acuerdo con que se reclame esta propuesta y que se puedan abrir los colegios, pero también recuerda otras propuestas que se aprobaron durante el mandato anterior en materia de deportes y que aún no se han llevado a cabo. Recuperación del empleo público perdido en el IMD, cambio de modelo de gestión, recuperación de programas deportivos que se privatizaron entre otros temas. Comentarlos, y a ver si se cumplen.

Sr. Presidente le dice que su portavoz se lo comenta en todos los plenos.

Ernesto Rodríguez Vocal de Participa Sevilla, pregunta por la privatización de las instalaciones deportivas por parte de la Corporación anterior y pide que se le informe sobre cuál es la situación actual.

El portavoz del Grupo Municipal PP en este Distrito Juan Luna explica que lo que se hizo en el anterior mandato es regularizar una situación irregular en la que se encontraban las instalaciones deportivas. Estaban explotadas no de acuerdo con la Ley, que establece que las instalaciones deben de gestionarse de forma directa o salir a concurso público. Y ahora este gobierno ha seguido lo que establece la ley. No es porque viniera el PP sino ya llevaba muchos años actuándose de forma irregular.

El representante de la CGP Nuestra Señora de la Oliva Antonio Cortes Benítez, les dice que con esa privatización se han cargado la participación social de los vecinos y hay que recuperarla, y buscar la legalidad para que se lleven las instalaciones deportivas por las entidades.

El Sr. Presidente les informa que a través del Programa Sevilla Emplea ya se ha incluido la apertura de los colegios entre otras cuestiones. Se podría asumir con el ahorro de las plazas vacantes sin cubrir, pero ya se estudiará la forma de realizarlo. También se está planteando establecer clases de apoyo los fines de semana a los niños que lo necesiten para que haya mayor igualdad, y les informa que dentro de los ahorros que existen se podría hacer.

Se procede a votar la propuesta y se aprueba por unanimidad.

OCTAVA: PROPUESTA DEL REPRESENTANTE DE LAS ASOCIACION DE VECINOS TIERRAS DEL SUR SOBRE RECEPCION DE BARRIADAS, INSEGURIDAD DE BARRIOS Y AUSENCIA DE PRESENCIA POLICIAL, PARATICIPACION DE LA COORDINADORA DEL ENTORNO RONDA DE LA OLIVA EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD CIUDADANA Y OTROS ASUNTO

El representante de la AVV Tierras del Sur, José Estévez pasa a la defensa de su propuesta y les dice que hace ya mucho tiempo que están pidiendo la recepción de la barriada de la Oliva, y que quieren con ello seguir recordando el tema pendiente. En relación a la seguridad ciudadana les informa que están teniendo muchas entradas en domicilios y se solicita que se aumente la seguridad en dicho barrio y que actúe la policía de barrio.

Y piden participar en el Consejo de Seguridad Ciudadana, y preguntan que se va a hacer con ello.

El representante de la Peña Cultural Bética Nuestra Señora de la Oliva, Enrique Domínguez González quiere hacer una puntualización sobre el tema de la recepción de la barriada de la Oliva y dice que llevan muchos años con este tema y estamos pagando los impuestos. Les dice que ha habido en otras corporaciones algunas ayudas para el barrio como hacer pozos, y así no utilizar el agua de Emasesa, para regar las calles entre otras medidas. Pero últimamente no hay ninguna ayuda y piden que se lleguen a acuerdos para conseguir aquella.

En relación con la seguridad está habiendo muchos asaltos, y no paran de crear problemas, rompen las cosas, y es una ciudad sin ley. Piden una policía de barrio. Ellos pagan los recibos del agua. En cuanto a los veladores que quieren poner les han pedido recibo del agua, que no tengan deudas y tasa de basura. Hasta ahora no se estaba cobrando. Y nos dicen que hay que pagarlo, y llevamos ya 40 años en la peña. A las asociaciones les está pasando igual que tienen que pagar tasa de basura. Asimismo, piden que les pongan como una especie de planos para que los ciudadanos puedan buscar las calles, ya que esta barriada es especialmente complicada por la situación de la misma.

Y por último, en relación con la bandera que existe en la rotonda de Alcampo ruega que se traslade de sitio ya que han crecido los árboles y no se ve, concretamente a la rotonda entre el parque Celestino Mutis y el bulevar o a la zona del Alcampo.

El representante de la CGP Nuestra Señora de la Oliva Antonio Cortes pide que se vuelvan a seguir las buenas prácticas que existan con anterioridad que se cree la comisión de seguridad y mayor coordinación entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y participación de los vecinos.

El representante del Grupo Municipal Participa Sevilla, Ernesto Rodríguez entiende que el principal problema del Entorno de la Oliva son las ocupaciones de casas, que no tienen un perfil de necesidad sino otra finalidad y otra dinámica. Es grave el tema de seguridad, hace falta vigilancia y policía de proximidad. La solución no solo pasa por más policías, sino plan integral extenderlo a la Oliva. Si no se ataja la raíz, llegará hasta Felipe II.

Antonio López Vargas comenta que la Oliva pertenece al Polígono Sur, y que no se puede justificar ninguna ocupación. Hay que trabajar con alternativas.

Rosario García Muñoz toma la palabra y dice que cuando se aprobó el Plan Integral se integra la Oliva desde el primer momento. La mancha de aceite de Martínez Montañez y Murillo se va extendiendo al otro lado porque el plan integral se está muriendo.

Alejandro Massia, apoya la iniciativa y dice que ya han compartido con ellos esos problemas y les parecen acertadas las medidas y de sentido común y espera que se aprueben.

El Sr. Presidente les contesta a todos y les dice que la recepción de las barriadas es un tema ya antiguo y no sabe porque Sevilla es atípica para ello. Hay gran parte de Sevilla sin recepcionar. La Oliva lleva ya 40 años. Es verdad que hay compromisos siempre de los gobiernos de recepcionar. El Ayuntamiento, está haciendo un estudio de recepción, desde la Delegación de Economía, que no se podrá hacer en un año puesto que es muy costosa y por ello mientras tanto, se está en la idea de hacer convenios para costear algunos servicios, mientras tanto. Manifiesta, que está por esa labor.

En cuanto a las ocupaciones hay que separar las causas de necesidad real y otras ocupaciones y hay que tener mucho cuidado con este tema que puede provocar conflictos sociales.

La Junta Local de Seguridad les dice que se convocará el día 22 de junio.

En cuanto a la Tasa de Basuras, les informa que entre las ventajas introducidas en las ordenanzas son del 90% de bonificación a las entidades sin ánimo de lucro, locales sociales cuyas superficies no excedan de 100m², no se ejerza una actividad económica, y que tiene carácter rogado.

Se aprueba la propuesta por unanimidad.

NOVENA: PROPUESTA DE LA ASOCIACION DE MUJERES SIBALIS PARA QUE SE SOLICITE A TUSSAM LA INSTALACION DEFINITIVA DE LA PARADA DE LA LINEA 31 EN LA CALLE ORTIZ MUÑOZ FRENTE AL CENTRO CIVICO DEL ESQUELETO.

Rosario García Muñoz pasa a exponer esta propuesta y se procede a su votación siendo aprobada por unanimidad.

PROPUESTAS URGENTES:

1.- GRUPO MUNICIPAL PARTICIPA SOBRE INSTAR A EMASESA LA MODIFICACION DEL REGLAMENTO INCORPORANDO LA PROHIBICION DE CORTAR SUMINISTRO DE AGUA Y AYUDAS A PERSONAS CON PRECARIEDAD ECONOMICA, REGULAR LA TASAS EN FUNCION DE ELLO, Y ACCESO A AGUA POTABLE PARA TODOS.

El representante de dicho grupo Ernesto Rodríguez pide que esta propuesta se retire.

2.- PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL PARTICIPA SOBRE RECUPERACION DEL TRAMO SITUADO ENTRE EL CENTRO DE SALUD SITO EN LA RONDA DEL TAMARGUILLO Y LA CALLE JUAN FERNANDEZ.

Se procede a la votación sobre la urgencia no obteniendo la mayoría necesaria para el debate de la misma. Se incluirá en el orden del día de la sesión ordinaria del Pleno siguiente.

3.- PROPUESTA DEL REPRESENTANTE DE LA AVV EL SUR SOBRE EL TEMA DE LA PROSTITUCION EN LA CALLE PIEL DE TORO TRASERA DEL BARRIO.

Se procede a la votación sobre la urgencia no obteniendo la mayoría necesaria para el debate de la misma. Se incluirá en el orden del día de la sesión ordinaria del siguiente Pleno.

RUEGOS Y PREGUNTAS:

GRUPO IZQUIERDA UNIDA:

1.-Solicitan un badén junto al paso de peatones que hay en Víctor Domínguez Cerrato, a la altura del Colegio Fray Bartolomé de las Casas, con objeto de reducir la velocidad

de los coches que pasan por allí y reforzar la seguridad de los niños que cruzan diariamente.

- 2.- Solicitan el arreglo o sustitución de un contenedor situado en la calle Pacífico.
- 3.- Solicitan al arreglo urgente de los numerosos desperfectos que proliferan a lo largo y ancho de la calle El Alquimista, en el Polígono Sur.
- 4.- Que se sabe del plan de empleo extraordinario reclamado por esta Junta Municipal para el Polígono sur
- 5.- Tiene intención el Gobierno municipal de poner en marcha este programa. En caso afirmativo, si se nos podría precisar cuándo verá la luz, a cuántas personas beneficiaría y cuál sería finalmente su consignación presupuestaria
- 6.- Ha recibido el Distrito algún tipo de respuesta por parte de Tussam, en la que se aclare si piensa atender o no esta demanda vecinal
- 7.- Ha adoptado ya el Distrito alguna medida para dar cumplimiento a la moción aprobada el mes pasado sobre le referida instalación eléctrica en el Mercado del Tiro de Línea. En caso afirmativo, si se podría concretar cuáles
- 8.- Cuándo calcula el Distrito que puede estar resuelto este problema
- 9.- Ha dado ya el Distrito algún paso para hacer efectivo el cumplimiento de los acuerdos para los huertos de los Alambres. En caso afirmativo, si se podría indicar cuáles han sido

El Sr. Presidente procede a la contestación de las preguntas y ruegos del Grupo Municipal de Izquierda Unida y les dice que se tomará como prioritaria la solicitud de badén planteada, y se enviará igualmente, lo relativo a los desperfectos en la calle Alquimista. Y con respecto a Tussam comenta, que no ha recibido respuesta, pero que hemos reiterado la propuesta para que nos den el debido informe sobre la moción presentada.

En cuanto al punto 7, nos comenta que desde el Distrito se han trasladado las propuestas al servicio de consumo y al servicio de Edificios municipales, los cuales aún no nos han trasladado el total de sus actuaciones. En el punto 9 nos dice que actualmente se ha procedido a cerrar la propuesta de huertos urbanos en el Parque Guadaíra estando abierto el plazo de solicitudes hasta el 27 de junio de las 28 parcelas primeras, en relación al espacio "Los Alambres", se encuentra en estudio de reparación una parte del mismo por las grietas que este presenta y que en el proceso de mejora y reparación se llevará a cabo el estudio e idoneidad de la instalación de un espacio para huertos ya que dentro de nuestro programa va el acomodamiento de la zona para un centro social que nos demanda los vecinos y en dicha adecuación se deben realizar trabajos de mejoras y reparación de fugas de agua que deben analizarse por la afectación al edificio.

En el caso del contenedor del punto 2 el Sr Presidente comenta que se le ha dado traslado a LIPASAM para la valoración y sustitución del mismo.

Por último en cuanto al plan de empleo del punto 3, el día 9 de junio se comenzará las reuniones para trabajar en el Plan especial de Actuaciones en Polígono Sur, en las cuales se contempla las acciones para la mejora del hábitat y convivencia, las acciones para promover la inclusión social activa, la mejora de la comunicación y la participación y otras actuaciones más concretas, tales como, Barriada Martínez Montañés, apuesta cultural en Polígono Sur, Mejora de la Seguridad y Promoción de la Igualdad.

Por último, se acuerda que no se celebrará el Pleno ordinario en Agosto.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 21.30horas y se levanta acta de lo acordado de la que doy fe como secretaria.

EL PRESIDENTE.

Joaquín Castillo Sempere.

LA SECRETARIA.

María Sánchez Ortiz